



7 Pièces

142 m<sup>2</sup>

Réf. 4372-5189175

1 589 000 €

Les Menuires

Appartement à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Unique à la vente - Appartement duplex de 155 m<sup>2</sup> (dont 11,49m<sup>2</sup> inférieur à 1,80 m), situé dans un quartier prisé des Menuires. Il bénéficie d'un emplacement de choix au pied des pistes et à moins de 5 minutes à pied des commerces. Construite en 2007, la résidence offre des prestations de qualité et rappelle les codes de l'architecture alpine. L'appartement dispose d'une pièce de vie spacieuse avec cheminée et cuisine ouverte donnant sur un balcon exposé ouest. Cinq chambres dont deux en suite, une chambre avec mezzanine et balcon, une salle de bain, une salle d'eau ainsi qu'un sauna viennent ...

Unique for sale - Duplex apartment of 155 sq.m (including 11.49 sq.m less than 1.80 m), located in a popular area of Les Menuires. It benefits from a prime location at the foot of the slopes and less than 5 minutes walk from the shops. Built in 2007, the residence offers quality services and recalls the codes of Alpine architecture. The apartment has a spacious living room with fireplace and open kitchen opening onto a west-facing balcony. Five bedrooms, two of which are en suite, a bedroom with mezzanine and balcony, a bathroom, a shower room and a sauna complete this property. This property ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

